



# Pendampingan Dan Pengamanan Babinsa Koramil 0829-02/Socah Dalam Penyaluran Bantuan

**AHSAN - BANGKALAN.JMN.OR.ID**

Oct 27, 2023 - 17:57



*Babinsa Koramil 0829-02/Socah melaksanakan pendampingan dan pengamanan pelaksanaan giat penyaluran bantuan pangan di Kantor Pos Socah*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-02/Socah, Sertu Suwarto, bersama seorang personel Koramil 0829-02/Socah lainnya, yang tak kenal lelah dalam menjaga kesejahteraan warga desa Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan. Mereka baru-baru ini melaksanakan pendampingan dan pengamanan dalam

rangka penyaluran bantuan pangan untuk penanganan stunting tahap III tahun 2023. Kegiatan tersebut bertujuan untuk membantu 565 warga desa yang membutuhkan.



Bantuan pangan tersebut disalurkan di Kantor Pos Socah, yang berlokasi di Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan pada Jumat (27/10/2023). Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen dari Babinsa Koramil 0829-02/Socah dan Sertu Suwarto dalam memberikan dukungan kepada masyarakat yang memerlukan perhatian khusus dalam upaya penanganan stunting.

Dalam upayanya untuk menangani masalah stunting, bantuan pangan yang diberikan berupa ayam karkas 1 ekor dan telur 10 butir, Ini merupakan langkah konkrit untuk meningkatkan gizi anak-anak dan ibu hamil, yang merupakan kelompok yang paling rentan terhadap stunting.

Sertu Suwarto, selaku Babinsa yang terlibat dalam kegiatan tersebut, mengungkapkan, "Kami sangat peduli terhadap kondisi kesehatan warga kami, khususnya anak-anak dan ibu hamil. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi positif dalam upaya mengatasi masalah stunting di desa kami." Tuturnya.

Selain penyaluran bantuan pangan, Babinsa Koramil 0829-02/Socah dan Sertu Suwarto juga memberikan sosialisasi tentang pentingnya pola makan seimbang dan gizi yang baik kepada warga desa. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman masyarakat tentang cara menjaga kesehatan dan pertumbuhan anak-anak mereka.

Kegiatan penyaluran bantuan pangan ini telah menjadi perhatian utama di Desa-desa se Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan. Ini menunjukkan bahwa upaya bersama dari pemerintah, TNI, dan masyarakat setempat dapat menghasilkan perubahan positif dalam penanganan stunting.

“Semoga langkah-langkah seperti ini dapat terus mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak-anak serta kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan di wilayah ini.” Pungkasnya.

(Pendim\_0829)